

四月闘争の爆発へ

民学同第二回全国代表委員会開く

野戦闘争をふまえ

民学同九回大会で確認され、三

月二十八日(四月一日)の王子野戦

病院粉碎闘争で検証された同盟の

左転換をさらに推し進め、同盟的

に「激動の七〇年安保闘争を担

いる不屈の戦闘的政治同盟建

設」を一步一歩内実化させるた

め、第二回全国代表委員会を、

四月五日、六日、京都で開催し

た。代表委員会は、大会の翌日以

降闘い抜かれた野戦病院闘争が、

憲法の弾圧体制の強化・大量不当

逮捕並びに闘う部隊へのせん滅作

し、坐わり込みを実現したことによ

って、この闘いを成功裡に導び

いたヘゲモンの地位を果したこと

を確認し、さらに四月闘争の爆発

に向、強固な意志統一を行なつ

ト前に「自治会共闘」の旗を翻え

、坐わり込みを実現したことによ

って、この闘いを成功裡に導び

いたヘゲモンの地位を果すこと

を確認し、さらに四月闘争の爆発

に向、強固な意志統一を行なつ

ト前に「自治会共闘」の旗を翻え

し、坐わり込みを実現したことによ

って、この闘いを成功裡に導び

いたヘゲモンの地位を果すこと

を確認し、さらに四月闘争の爆発